

## El Papa Francisco en la JMJ de Panamá

Desde la llegada del Sumo Pontífice en Panamá el 23 de enero hasta la misa en honor de los voluntarios el 27 de enero hubo algunos momentos hermosos durante la 34ª Jornada Mundial de la Juventud. Entre los temas elegidos por el Santo Padre como los hilos rojos de la JMJ 2019 se encuentra la extraordinaria esperanza capital de la juventud latinoamericana en un contexto de inestabilidad política muy fuerte. Otro hito del evento apostólico es el aliento mariano que ha llevado a 600,000 jóvenes a la comunión en Panamá y en todo el mundo.



### Su vibrante atractivo para los jóvenes

**Porque, queridos jóvenes, ustedes no son el futuro sino el ahora de Dios. Él te llama y te llama en tus comunidades y ciudades para buscar a tus abuelos, a tus mayores; ponerse de pie y hablar con ellos y cumplir el sueño que el Señor ha soñado para ti**

Queridos hermanos, el Señor y su misión no son un "entretanto" en nuestra vida, una cosa pasajera. ¡Son nuestra vida! Todos estos días, el que así sea de María fue susurrado de una manera especial como una música de fondo. ¿No sólo ella creyó en Dios y sus promesas como algo posible, ella creyó en Dios y se atrevió a decir "sí" para participar en esta hora del Señor? Ella sintió que tenía una misión, se enamoró y eso lo decidió todo. Como sucedió en la sinagoga de Nazaret, el Señor, en medio de nosotros, sus amigos y conocidos, se levanta de nuevo para tomar el libro y decirnos: "Hoy se cumple el pasaje de las escrituras que acaban de escuchar" (LC 4, 21).

¿Quieres vivir la realización de su amor? Que su "sí" sigue siendo la puerta de entrada, para que el Espíritu Santo ofrezca un nuevo Pentecostés al mundo y a la Iglesia